

Erster Arbeitseinsatz erfolgreich beendet

Veröffentlicht am: 08.04.2024 | Autor: Olaf Hoerschelmann

TC Gambach startet mit starkem Mitglieder-Einsatz in die Saison 2024: Frühjahrsarbeiten auf Tennisanlage erfolgreich durchgeführt.

Am vergangenen Samstag fand der erste offizielle Arbeitseinsatz auf der Tennisanlage des TC Gambach statt. Die Erste Vorsitzende Susi Wolf hatte gerufen und viele Mitglieder waren diesem Ruf gefolgt. Es gab allerhand zu tun und so konnten bis zum Mittag viele notwendige Arbeiten und Pflegemaßnahmen erledigt werden.



In der kommenden Woche wird dann eine Fachfirma die Frühjahrsinstandsetzung der sechs Plätze durchführen und schon bald danach wird der offizielle Startschuss durch den Vorstand für die neue Sommersaison erfolgen.

Sehr zufrieden zeigte sich Susi Wolf von der Bereitschaft der Mitglieder, auch in diesem Jahr wieder tatkräftig anzupacken. Weitere Einsätze, dann auch zusätzlich noch im Tennisheim, werden noch im Frühjahr folgen, bevor die Teamtennissaison Anfang Mai beginnt.

